
地域・保護者説明会（質問・意見要約）岩谷堂小[参加：約２２名] Ｒ2.10.21（水）19:00～  

○ 現在小５が中学校入るときに再編となる。ク

ラスの編成で、中学校だと１年と２年、小学

校だと５年になった時クラス替えがあって、

中２と小５は２年続けて持ち上がって、最高

学年に向かってクラスの塊を作って上がって

いくような流れになっているが、６年で統合

すると人が多くなりクラスの編成とか、学級

数が増えれば必ずクラス替えあると思うが、

どのようになるか教えてほしい。 

○ 人数が増えて岩谷堂小４クラスになった場合

の教室の対応はどうなっているか。遠くから

くる子供のスクールバスはどうなるか。今、

放課後児童クラブが３年生までしか預かって

もらえないが、４年生以降は空きがあるよう

だが、人数が増えたことによって入りたい子

供が制限とかあって入れるのか。受け入れの

方はどうなっているか。 

○ 新型コロナウイルス感染症で１学級当たりの

定員数の再考等しているかと思うが、今後進

んでいった場合に、３クラス想定が崩れてい

くのではないか。そうなった場合どう考えて

いるのか。 

○ 廃校になる方の地域、保護者、子供たちの気

持ちとして、大きい学校に行きたくないとか

そういう意見とかその辺どうなのか。現在の

不登校の子供がかなりいると聞いているが、

転校になると学校に行きたくないとかあると

思うが、その辺のところはどうなのか。 

〇 今までの地域の説明会で反対意見とか、自分

の子供が大きい学校への抵抗があるとかそう

いう意見聞こえなかったか。生徒にもアンケ

ートとったのか。案を作るためのアンケート

の内容はどうだったのか。事前アンケートは

保護者にとったのか。素案をまとめる前のア

ンケートではなかったのか。素案の前に地区

懇談会をして、出したものではないのか。 

○ 幼稚園の親にも説明してほしい。これから保

護者になる若い人たちはどう思うか。 

○ 部活は、家が遠いと途中で帰ってしまう。 

○ 江刺愛宕と稲瀬でも説明会してほしい。江刺

地域が大きく変わる。稲瀬小は複式ギリギリ

の状況。稲瀬小から江刺第一中へ行くと、１

学級２～３人位。稲瀬地区の考えもあるので

この地区でも説明会をお願いしたい。 

 


